

DE LAS COMUNAS DE MAULE, PELARCO Y PENCAHUE

300 pequeños agricultores reciben bonos de reactivación productiva

Fueron afectados por las lluvias. Los recursos son parte de los compromisos adquiridos, para apoyar y reimpulsar la actividad productiva en estas tres comunas, duramente afectadas por la emergencia climática del último invierno y que provocó millonarios daños en producciones agrícolas.

MAULE. El Ministerio de Agricultura entregó bonos de reactivación productiva a más de 300 agricultores de las comunas del Maule, Pelarco y Pencahue, que fueron afectados por las lluvias e inundaciones registradas en agosto pasado.

Los recursos son parte de los compromisos adquiridos para apoyar y reimpulsar la actividad productiva en estas tres comunas, duramente afectadas por la emergencia climática del último invierno.

Así lo relevó el ministro Esteban Valenzuela, durante la entrega de los cheques a las familias campesinas. "Tras la catástrofe, les dijimos que no los íbamos a dejar solos. Primero, atendimos la necesidad de alimentación animal y la recuperación de las obras de riego dañadas por las inundaciones y, posteriormente, elaboramos un plan de reconstrucción para que ningún agricultor afec-



La subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, destacó que los 300 nuevos agricultores beneficiados podrán volver a sembrar, reconstruir su infraestructura dañada y comprar maquinaria y herramientas.

tado quedara sin un aporte económico", recalcó.

Esta entrega considera un total de 571 millones, en bonos de 1, 3 y 5 millones, dependiendo del daño sufrido por cada agricultor "la que se suma a una ya realiza-

da en la Región del Maule durante diciembre. Ese mes, como Minagri, destinamos 4.889 millones a 1.423 agricultores de la región. Hoy sumamos más de 300 agricultores, la mayoría de ellos usuarios de Indap, quienes

podrán volver a sembrar, reconstruir su infraestructura dañada y comprar maquinaria y herramientas. Esta ayuda fue comprometida para 2024 y hoy estamos concretándola", agregó la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández.

AYUDAS TARDÍAS

"Toda ayuda es bienvenida y claramente cuando se beneficia a agricultores asociados a Prodesal y no Prodesal. Para nosotros es una ayuda muy grande dada la magnitud de las pérdidas, pero lamentablemente pasaron 6 meses de los últimos temporales y desde cuando se enviaron las primeras planillas de los agricultores. Lamentablemente las ayudas siempre son tardías, se agradece, pero son tardías. Obviamente que para nosotros era importante que esta ayuda llegara mucho antes, pero lamentablemente no se pudo, ya que según en pala-

bras del propio ministro de Agricultura, el presupuesto de la nación no daba abasto, en su momento, para atender las múltiples necesidades", dijo el alcalde de Pelarco Bernardo Vásquez. A su vez la autoridad, señaló que se deben tomar medidas para responder a tiempo ante eventuales nuevas emergencias. "Hoy día para nosotros es vital que se tomen todas las medidas, cosa que en el día de mañana cuando sucedan, esperamos que no por cierto este tipo de catástrofes, tener una respuesta inmediata y no esperar 6 meses para recibir ayudas. Vuelvo a insistir se agradece, pero obviamente que las ayudas tienen que ser más inmediatas de lo que realmente fueron. Por ello y considerando la vulnerabilidad del país de sufrir distintas emergencias naturales se debe actuar de manera más coordinada y efectiva".